\documentclass[12pt]{book}

\input{../../header}

\lstset{inputpath=../code}
\graphicspath{{../images/}}

\typein[\pagenumber]{Number of first page}
\typein[\chapternumber]{Chapter number}
\setcounter{page}{\pagenumber}
\setcounter{chapter}{\chapternumber}

%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
\begin{document} 

\include{programming}

\section{TODO}
\begin{itemize}
\item Ausgabeformat: \varcode{format} ?
\item Expliziter die \varcode{(a:b:c)} Notation einf\"uhren! Done!
\item Mathematische Funktionen sin(), cos(), exp()
\item Rundungsfunktionen round(), floor(), ceil()
\item Zeitvektoren, deltat, Umrechnung Zeit und Index.
\item Matrizen erstmal 2-D und nur kurz n-D
\item Zusammenfassung von Fehlermeldungen bezueglich Matrizen und Vektoren
\item Random-walk behutsam mit einer Schleife, dann zwei Schleifen. Plus Bildchen.
\item Random-Walk with drift is model for decision making! See resoures/GoldShadlen2007 paper, Figure 2. Das wird auch in Systems Neurosciene \texttt{9 - Kognitive Kontrolle II.pdf} behandelt.
\item Doppelte for-Schleife
\item File handling: (extra chapter?)
  \begin{itemize}
  \item output and input (load, save, fprintf, scanf)
  \item dir() function
  \end{itemize}
\item help() und doc()
\item A box about sampling of contiunous data.
\item A box about foo and bar?
\item function arguments, order does matter, names do as well.
\item function return values. order does not matter, names do
\end{itemize}

\end{document}

